
 
AAPPMA de Meymac  

 
Assemblée Générale Ordinaire (AGO) 
vendredi 17 février 2017 à 18 heures 

Maison de Millevaches, place des Porrots à Meymac  
 

 
Ordre du jour Assemblée Générale Ordinaire 

- Rapport moral : 
o Compte rendu du président, 
o Compte rendu des Ateliers Pêche Nature, 
o Compte rendu de la garderie, 

- Compte rendu du Conseil d’Administration du 17 février 2017 (élection du nouveau président) 
- Compte rendu financier 2016 
- Projets pour l’année 2017 
- Questions diverses. 

 
En ouverture de la séance, le président souhaite la bienvenue aux participants et fait part des excuses des 
personnalités invitées qui ne peuvent assister à cette assemblée générale.  
Il salue la présence de, Patrick Chabrillanges président de la fédération de pêche de la Corrèze, Philippe 
Brugère maire de Meymac, Michel Saugeras président du syndicat intercommunal de Sèchemailles maire 
d’Ambrugeat, de Madame Nelly Simandoux, conseillère départementale de la Corrèze maire de Maussac, 
de Monsieur le Yannick Guerry chef de la Brigade de Gendarmerie de Meymac. Il remercie tous ceux qui 
assurent la distribution des cartes de pêche tout au long de la saison ainsi que les bénévoles qui 
contribuent à cette association. 
 
Rapport moral :  
Le président Jacques Chaumeil, a présenté le rapport moral de l’année 2016 de l’AAPPMA : 

- Travaux au local de la Garenne 
- Participation au Tour de France du 06 juillet 
- Participation à la fête du lac de Sèchemailles 14 juillet 
- Initiation à la pêche à la ligne et aux écrevisses juillet-août 
- Concours de pêche 14 août 
- Participation à l’arasement de l’étang Les Marteaux de Maussac 20 octobre 

Jacques Chaumeil a aussi présenté, avec nostalgie, le bilan de ses 15 années de mandat. 
 
Compte rendu des APN : 
Le bilan est présenté par Christophe Coll.        
Les ateliers d’une demi journée sont organisés le samedi matin avec une fréquentation moyenne, de 5 à 6 
enfants.  
L’encadrement a été effectué par Gérard Auriat, Christophe Coll, Pascal Barrier, Isabelle Viala ainsi qu’avec 
la participation de Jean-Paul Farges. 
Sur l’année 2016, a été réalisées 12 sorties avec les enfants sur les différents thèmes et techniques de 
pêche. 
La saison a été clôturée par la traditionnelle journée au Montbessou en septembre. 
Christophe remercie la fédération pour leur aide apportée pour le matériel. 



 
Compte rendu de la garderie : 
La garderie est tenue par Christophe Coll et Jean-Paul Farges.  
Les contrôles sont dans l’ensemble assez respectés. 
Ils soulignent les difficultés d’accès au bord des rivières ainsi que la présence des cormorans sur 
Sèchemailles. 
 
 
Compte rendu financier :  
Messieurs Jean-Marc Estrade et Guy Bretelle sont désignés contrôleurs aux comptes. 
Bernard Barisien, trésorier, présente et commente les comptes de l'exercice 2016. 
Le bilan financier est approuvé à l’unanimité. 
Mr Barisien précise qu’il n’y a pas de changement de tarif de cartes pour la saison 2017. 
 
Election du président du Conseil d’Administration de l’AAPPMA « La Meymacoise » pour la période 
2017/2020 suite à la démission du poste de président de Mr Jacques Chaumeil 
Après la présentation de Mr Jacques Chaumeil concernant sa démission du poste de président, une 
suspension de séance a été réalisée afin de réunir le conseil d’administration pour élire le nouveau 
président de l’AAPPMA.  
 
Le Conseil d’Administration a élu : 
Président : Pascal Barrier  
Vice-présidents : Jacques Chaumeil, Daniel Brouste  
Trésorier : Bernard Barisien  
Trésorier adjoint : Alain Nectoux,  
Secrétaire : Isabelle Viala  
Secrétaire adjoint : Jean-Pierre Saugeras  
Membres du Conseil : Guy Lambert, Gérard Auriat, Pierre Chaumeil,  Alain Vermorel. 
 
A la reprise des travaux, le président communique la nouvelle composition du bureau. 
Mr Barrier, félicité par l’Assemblée, remercie le conseil pour sa confiance accordée et souligne son souhait 
pour mettre en œuvre des journées de nettoyage de rivières. 
 
 
Questions diverses 
 
Les personnalités présentent à l’Assemblée félicitent tous le travail effectué par Jacques Chaumeil ainsi que 
l’élection de Pascal Barrier. 
 
Les participants sont invités à se retrouver autour du pot de l'amitié.  
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